

Montheys-Choëx

# Les premières communions sur Montheys et Choëx

Les premières communions, un moment important pour les enfants, mais aussi pour les proches. Une maman me partageait qu'elle se réjouissait que son enfant reçoive ce sacrement, et que déjà pendant la répétition de la célébration, l'émotion lui venait : « C'est quelque chose d'incroyable. »

PROPOS RECUEILLIS PAR F.-X. MAYORAZ | PHOTOS: « PATRICK C PHOTOGRAPHIE », SÉBASTIEN BONJEAN, « SUSYPHOTO »



*Les premiers communiants de Montheys (après les messes dominicales des 4 et 5 mai).*



*Les premiers communiants de Choëx, dimanche 12 mai.*